



国見町60年のあゆみ

- 昭和 29 年 3 月 藤田町、小坂村、森江野村、大木戸村、大枝村の1町4ヶ村が合併して国見町となる。
- 昭和 30 年 9 月 役場庁舎新築落成、町章を制定【写真①：当時の庁舎】
- 昭和 50 年 4 月 東北自動車道開通
国見インターチェンジ供用開始【写真②：インター周辺の工事写真】
- 昭和 53 年 6 月 宮城県沖地震発生
- 昭和 54 年 10 月 役場庁舎を現在の場所へ改築
- 昭和 59 年 11 月 徳江大橋開通
- 昭和 61 年 8 月 台風 10 号 (8.5 水害) による甚大な被害
- 平成元年 10 月 奥州合戦 800 年祭開催【写真③：800 年祭での武者行列】
- 平成 6 年 3 月 観月台文化センター新築落成
- 平成 8 年 4 月 公共下水道一部供用開始
- 平成 11 年 7 月 国見ニュータウン分譲開始
- 平成 16 年 3 月 小坂地区ほ場整備事業竣工
- 平成 16 年 5 月 町村合併 50 周年記念式典開催
- 平成 19 年 4 月 摺上川ダムからの本格受水開始
- 平成 22 年 11 月 マスコットキャラクターくにももたん名称決定
- 平成 23 年 3 月 東日本大震災 (震度 6 強) 発生
- 平成 24 年 4 月 町内 5 つの小学校が統合し、新たに国見小学校が開校【写真④：国見小学校となって初めての入学式】
- 平成 24 年 5 月 国見町ラヂオ課もたん FM 放送開始
- 平成 25 年 4 月 くにも幼稚園開園
- 平成 26 年 11 月 東京くにも会初開催
- 平成 27 年 2 月 歴史的風致維持向上計画 (歴史まちづくり計画) 認定【写真⑤：認定証を受け取る太田町長】
- 平成 27 年 5 月 国見町役場新庁舎落成
町村合併 60 周年記念式典



①

- ①記念式典の様子
- ②祝辞を述べる内堀県知事
- ③感謝状を受ける佐藤前町長
- ④祝賀会での万歳三唱

5月9日、観月台文化センターで、合併60周年記念式典が行われました。式典で、太田久雄町長は「60周年を新たな契機とし、希望あふれる国見町の実現のため、オール役場、オール国見の精神で町政に取り組みます」と式辞を述べ、八島博正議長があいさつしました。

来賓の内堀雅雄福島県知事、亀岡偉民衆議院議員、金子恵美衆議院議員、伊達郡町村会長古川道郎川俣町長に出席いただき、祝辞を述べられました。

また、町政発展に功績があったとして、佐藤力前町長に太田町長から感謝状が贈られました。

式典終了後には、みらいホール国見で祝賀会が行われ、出席者が町の節目を祝い、60年の歩みを振り返りながら歓談しました。



④

③

国見町合併60周年記念式典を開催